

Puertas abiertas, 2007

Por primera vez, el pasado 3 de mayo, de las 9:00 a las 18:00 h, el Instituto de Ingeniería abrió las puertas de sus diversas áreas de trabajo con el propósito de promover la interacción del personal académico con estudiantes y público en general.

Las actividades del día de «puertas abiertas» se dirigieron especialmente a estudiantes de licenciatura, maestría y doctorado de entidades universitarias con programas de estudio afines al II UNAM e interesados en realizar un posgrado.

Se atendió a 180 visitantes, la mayoría estudiantes de las carreras en ingeniería provenientes de la FI, la FES Aragón, y también de otras escuelas.

El programa de actividades se desarrolló, en general, conforme a lo programado:

- Se proyectó el video sobre los laboratorios varias veces a lo largo del día
- El doctor José Alberto Escobar expuso el Programa de Becas del Instituto de Ingeniería y aspectos sobre el Servicio Social, en pláticas impartidas a los visitantes, donde éstos aclararon sus dudas a través de las muchas preguntas que él contestó
- Se hicieron dos viajes a la mesa vibradora y la planta solar, en el vehículo eléctrico y las camionetas del II
- Se satisfizo la *demanda directa* de los estudiantes de visitar los laboratorios de estructuras e hidráulica, que fueron los más solicitados
- Se obsequiaron carteles, folletos y artículos promocionales, los cuales tuvieron buena aceptación
- Se ofreció un refrigerio, en el vestíbulo de la Torre de Ingeniería, que fue un buen punto de encuentro para los diferentes grupos de visitantes.

En atención al interés despertado por este evento, se piensa en la posibilidad de establecerlo como una actividad anual, a la que se invite directamente a los profesores

para que asistan con sus grupos de alumnos, a fin de que los estudiantes conozcan las distintas líneas de investigación y proyectos que se trabajan en el Instituto de Ingeniería.

Damos las gracias al personal administrativo, investigadores, técnicos académicos, becarios y voluntarios, quienes hicieron posible que nuestros visitantes disfrutaran de estas actividades, dirigidas por buenos y sonrientes anfitriones.